

## BREVES

## MAYORES

**Abierto el plazo para Gimnasia de Mantenimiento**

Ayer abrió el plazo para Gimnasia de Mantenimiento o Gerontogimnasia, que se llevará a cabo del 1 de octubre al 31 de enero en las instalaciones de Las Almadrabillas, así como en el Estadio de los Juegos Mediterráneos, en el Pabellón de Aracebi, en el Complejo Deportivo Rafael Andújar de El Zapillo, en el Pabellón de Pescadería y en el Gimnasio K-Sport.

## CAMPAÑA MUNICIPAL

**Cursos de otoño de natación en Las Almadrabillas**

Hoy martes, día 23, y el próximo jueves, día 18, abrirá el plazo de inscripción para participar en la campaña municipal de natación que se desarrollará del 6 de octubre al 12 de diciembre en la piscina del Complejo Deportivo de Las Almadrabillas-Ismael Moratón. Mañana miércoles abrirá el plazo de inscripción para niños desde 2 años y jóvenes de hasta 17 años.

## NATURALEZA

**Senderismo entre Calar Alto y carretera de Abla-Caniles**

Ya está abierto el plazo de inscripción para la actividad que se llevará a cabo el próximo día 28 entre Calar Alto y la Carretera de Abla-Caniles. Los interesados deberán dirigirse a la oficina del Patronato Municipal de Deportes. El número de plazas disponibles es de 50 personas.

## ECO LIMPIEZAS

SERVICIO DE LIMPIEZA OFICINA, COMERCIO Y HOGAR

Teléf: 6600 08 44 34

## MEDIO AMBIENTE

**El Ayuntamiento 'da la espalda' a la Semana Europea de la Movilidad**

**El concejal de Seguridad y Movilidad ni siquiera atendió las propuestas presentadas por varias asociaciones almerienses**

PATRICIA BLANCO REDACCIÓN

Por segundo año consecutivo, el Ayuntamiento de Almería ha hecho caso omiso a las propuestas presentadas por la Asociación de Ciclistas Urbanos de Almería, Al-Pedal, con motivo de la celebración de la Semana Europea de la Movilidad Sostenible, que ha tenido lugar del 16 al 22 de septiembre.

En 2007, las propuestas presentadas por la asociación cayeron en saco roto debido a un mal entendimiento y al cambio de concejal frente al área responsable. Sin embargo, en esta ocasión, el edil de Seguridad y Movilidad ni siquiera se ha dignado a recibirlas. "Hemos tenido que tratar los temas con una intendente de la Policía Local porque el concejal no nos ha recibido en su despacho", explica uno de los portavoces de la plataforma, Javier Martínez.

La asociación Al-Pedal planificó antes de Feria numerosas actividades que finalmente no se pudieron llevar a cabo por falta de colaboración por parte del Consistorio capitalino. "Solicitamos la apertura del Parque Infantil de Tráfico para realizar juegos con los niños y se rechazó la propuesta por falta de personal", apuntó Martínez.

**Cambio de día y recorrido**

Del mismo modo, según denuncia el portavoz, el Ayuntamiento pretendía cambiar el día y el recorrido de la bicifestación. "Nos sugirieron que la bicifestación planeada para el sábado, día 20, se realizara un miércoles por la tarde y que el trayecto fuera desde la Universidad de Almería hasta el Cargadero de Mineral, cruzando por el Paseo Martimó". Un hecho que, explica Martínez, "sorprendió en gran medida a la asociación puesto que la actual



Un momento de la bicifestación del pasado sábado en la que participaron más de 200 ciclistas urbanos. / LA VOZ

normativa municipal prohíbe circular en bicicleta por esta zona". Desde Al-Pedal critican la actitud del concejal de Seguridad y Movilidad y su "pasotismo" ante una causa cuya meta es promover nuevas formas más ecológicas de despla-

zarse, como es el transporte público o la bicicleta.

Al margen de la falta de colaboración por parte del Ayuntamiento de Almería, y al contrario de lo que ocurriera el año pasado, durante la Semana Europea de la Movilidad se

**En Málaga el Día Sin Coche se celebró con transporte público urbano gratuito**

Para celebrar el Día Sin Coche, jornada que cierra la programación de la Semana Europea de la Movilidad, el transporte urbano en Málaga fue gratuito durante toda la jornada del domingo. Del mismo modo, el Ayuntamiento malagueño, desde el área de Tráfico, organizó numerosas actividades formativas, de ocio y de concienciación en el Paseo del Parque, tales como la presenta-

ción del primer autobús ecológico, con motor eléctrico, cuya principal virtud es no producir ningún tipo de emisión a la atmósfera; la exposición de un autobús que ha estado presente en la Exposición Universal del Agua en Zaragoza y que funciona con tecnología de pila de hidrógeno; o un circuito infantil de Seguridad Vial con la colaboración de la Jefatura Provincial de Tráfico.

han celebrado numerosos actos en la capital. Así, el pasado jueves se proyectaron en la Casa de la Juventud un montaje fotográfico llamado 'La bicicleta, un medio de transporte' y el documental 'El eco de la bici', que recoge las impresiones de un recién llegado a la ciudad de Ferrara, en Italia, donde la bicicleta se ha convertido en el medio de transporte más utilizado y ha favorecido la creación de una ciudad más humanizada y ambientalmente sostenible.

Asimismo, ayer se celebró una charla-coloquio con asociaciones de Almería para presentar el Consorcio de Transporte Metropolitano y sus proyectos. Del mismo modo, la semana pasada se presentó la nueva imagen de los autobuses que prestarán servicio en el ámbito metropolitano y que sirvió como primer acto conmemorativo de la Semana Europea de la Movilidad Sostenible.



vive la vida  
luego dónala

www.alceralmeria.org



ALCEM ALMERÍA  
Asociación para la lucha contra las  
enfermedades del riñón  
C/ Doctor Carracedo, nº 19, 7º - 3  
04005 Almería · Tel.: 950 85 70 00  
Tel. / Fax: 950 25 70 43 · Móvil: 610 40 90 27

## SOLICITUD DE CARNET DE DONANTE

Nombre .....  
Apellidos .....  
Dirección .....  
C.P. ....  
Población .....  
Provincia .....